

Kunjungi Unija, Menko PMK Tanam Pohon Wujud Implementasi GNRM

Achmad Sarjono - SUMENEP.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jul 11, 2022 - 12:04



Wakil Rektor I Unija, Mujib Hannan, S.K.M.,S.Kep.,Ns.,M.Kes beri sambutan saat kunjungan Menteri Koordinator Bidang Pembangunan Manusia dan Kebudayaan (PMK) RI, Prof. Dr. Muhadjir Effendy, M.A.P dalam program penanaman 10 juta pohon.

SUMENEP, - Menteri Koordinator Bidang Pembangunan Manusia dan Kebudayaan (PMK) RI, Prof. Dr. Muhadjir Effendy, M.A.P melakukan Kunjungan Kerja ke Kabupaten Sumenep sekaligus penanaman satu ribu bibit pohon di Universitas Wiraraja, 3 Juli 2022.

Menko PMK RI Muhadjir Effendy mengatakan, secara umum, kondisi Sumenep termasuk wilayah yang baik, terutama dalam perlindungan atau menjaga abrasi pantai, tetapi tetap perlu untuk terus ditingkatkan.

Ia menjelaskan, pohon memproduksi oksigen yang dibutuhkan oleh manusia. "Jadi, kalau kita menanam pohon dan memproduksi oksigen lalu ada yang lewat menghirup udara dari pohon yang kita tanam, amal jariyah itu," ungkapnya.

Dengan menanam pohon yang bernilai ibadah itu, kata dia, akan menghidupi jutaan orang. Maka, pihaknya mengajak untuk melakukan perubahan mental dari yang kurang menanam menjadi cinta menanam. "Mari kita balik mental kita. Selama ini kurang menanam menjadi cinta menanam," tandasnya.

Sementara itu Wakil Rektor I Unija, Mujib Hannan, S.KM.,S.Kep.,Ns.,M.Kes mengatakan, Melalui kegiatan penanaman sepuluh juta pohon yang dimulai pada hari ini bersama Bapak Menko PMK. "Kami berkomitmen menyediakan lahan seluas lima hektar untuk penanaman pohon dan akan menjadi agenda kegiatan saat pelaksanaan Kuliah Kerja Nyata (KKN) tahun ini," ungkapnya.

Menambahkan, kami juga berpartisipasi aktif dalam pemilihan Kampus Hijau melalui UI Green Metric World University Ranking.

"Penanaman pohon secara simbolis oleh Menko PMK itu, jenis pohon yang kami sediakan kategori buah-buahan di antaranya, alpukat, nangka dan matoa serta jenis pohon buah lainnya," ungkapnya.



Pada momen Menko PMK melakukan penanaman pohon, ikut mendampingi Sekretaris Daerah Kabupaten Sumenep Ir. Edy Rasyadi, M.Si, Kepala Dinas Kebudayaan Pemuda Olahraga dan Pariwisata Kabupaten Sumenep, Dewan Organ Yayasan Arya Wiraraja, Pimpinan beserta civitas akademika Unija, sejumlah Pimpinan Perguruan Tinggi di Madura, mahasiswa dari berbagai

fakultas Unija dan UKM pecinta alam Mapala Wirasta.

Perlu diketahui, Menko PMK melakukan penanaman pohon buah di halaman utama depan kampus Unija. Aksi penanaman pohon ini merupakan program penanaman 10 juta pohon yang dicanangkan pemerintah sebagai wujud implementasi dari Gerakan Nasional Revolusi Mental (GNRM). (humasUnija)